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 ملخص

" تعليم قواعد البحث‌العلمي‌تحت‌الموضوع‌‌.2232332123‌,2132عرفان‌مبارك،‌ 
الثانوية الإسلامية عشر في المدرسة  اب الجروميه لتلاميذ الفصل الحاديالنحو بإستعمال كت

‌مشر‌‌"م4102 -م4102للعام الدراسى و بليتار الحكومية تلوج ‌نور‌تحت ‌أستاذ يانى‌ف
‌الماجستير.

‌:‌تعليم‌قواعد‌النحو‌بإستعمال‌كتاب‌الجروميةالكلمة الإشارية‌

‌قواعد‌ ‌الإ‌تعليم ‌المعهد ‌في ‌يستخدم ‌أن ‌مشهورا ‌الجرومية ‌كتاب ‌بإستعمال سلامية‌النحو
‌الذى‌السلفي ‌قليلا ‌بليتار‌في‌ستخدمهت‌لكن ‌تلوجو ‌الحكومية ‌الإسلامية ‌الثانوية لهذا‌‌.المدرسة

‌الأسات ‌يستعمل ‌بكتاب"الجروميةيالسبب ‌هنا ‌العربية ‌اللغة ‌قواعدذ ‌لفهم ‌الزائدة ‌كالمادة النحو.‌‌"
‌العربية‌ ‌من‌أسس‌قواعد‌اللغة ‌التعليم‌هو‌كي‌يستطيع‌الطلاب‌ان‌يفهموا القصد‌الأو ل‌من‌هذا

‌.كفائة‌القراءة‌و‌القواعد‌الصحيحة‌‌الميس رة‌و‌يملك‌الطلاب‌عن

كيف‌تعليم‌قواعد‌النحو‌بإستعمال‌كتاب"الجرومية"‌لتلاميذ‌فصل‌‌‌.‌3:‌البحث مسائل‌
‌تلوجالحادى‌عشر‌في‌المدرسة‌ ‌الحكومية ‌الإسلامية ‌الثانوية ‌بليتار؟، ‌المشكلات‌في‌تعليم‌.‌2و ما

مية‌عشر‌في‌المدرسة‌الثانوية‌الإسلاقواعد‌النحو‌بإستعمال‌كتاب"الجرومية"‌لتلاميذ‌الفصل‌الحادى‌
.‌كيف‌حل‌المشكلات‌في‌تعليم‌قواعد‌النحو‌بإستعمال‌كتاب"الجرومية"‌2، و‌بليتار؟الحكومية‌تلوج

‌و‌بليتار؟الثانوية‌الإسلامية‌الحكومية‌تلوجلتلاميذ‌الفصل‌الحادى‌عشر‌في‌المدرسة‌

‌البح‌3منهج البحث:  ‌مدخل .‌ ‌وتصميم ‌الكيفي ‌:مدخل ‌وتصميمه ‌الث .‌2وصفي،
.‌مصادر‌1حضور‌الباحث،‌.‌2مكان‌البحث:‌المدرسة‌الثانوية‌الإسلامية‌الحكومية‌تلوغو‌بليتار،‌

.‌طريقة‌الجمع‌الحقائق‌وادواتها:‌2المدرسين،‌الطلاب،‌رئيس‌المدرسة،‌الصور،‌الكتب،‌الحقائق‌:‌
‌ ‌الوثيقة، ‌المتعمقة، ‌المقابلة ‌بالمشاركة، ‌الحقائق0الملاحة ‌تحليل ‌طريقة .‌ ‌الحقائق، ‌اختيار تقديم‌:

التثليثى،‌تفتيش‌الرفاق‌.‌تفتيش‌صحة‌الحقائق:‌مثابرة‌على‌الملاحظة،‌منهج‌0،‌الحقائق،‌تلخيص
‌.طريقة‌المعاينة‌البحث،‌0الباحثين،‌



 س‌
 

الإسلامية‌تعليم‌قواعد‌النحو‌بإستعمال‌كتاب‌الجرومية‌في‌المدرسة‌الثانوية‌‌نتائج البحث:
أ(.‌كان‌تعليم‌قواعد‌النحو‌بإستعمال‌كتاب‌الجرومية‌في‌هذه‌المدرسة‌كما‌و‌بليتار:‌الحكومية‌تلوج

طريقة‌تعليم‌في‌المعهد‌الإسلامي‌السلفي،‌وهي‌استخدام‌اللغة‌الجاوية‌و‌الرموز‌لوضع‌العلامة‌على‌‌
كل‌الكلمة‌في‌كتاب‌الجرومية،‌أكان‌موقعها‌كالمبتدأ،‌أو‌الخبر،‌أو‌المفعول‌به،‌أو‌فعل،‌أو‌فاعل،‌

‌الطريقة‌الإستقرائية.‌استعمال‌ج(.‌‌،الطريقة‌القياسيةستعمال‌اب(.‌

الثانوية‌الإسلامية‌المشكلات‌في‌تعليم‌قواعد‌النحو‌بإستعمال‌كتاب‌الجرومية‌في‌المدرسة‌
(.‌كان‌المدرس‌لديه‌صعوبة‌في‌إلقاء‌3، و‌بليتار:‌أ(.‌المشكلات‌التى‌وجدها‌المدرسالحكومية‌تلوج

ة‌حينما‌في‌وقت‌النهار‌أو‌وقت‌الآخر،‌لان‌يرتبط‌عن‌تنزيل‌الاحوال‌و‌مواد‌النحو‌بكتاب‌الجرومي
(.‌كان‌2(.‌ليس‌هناك‌التقويم‌الخاص‌عن‌تعليم‌قواعد‌النحو‌بكتاب‌الجرومية.‌2تركيز‌الطلاب.‌

المدرس‌لديه‌صعوبة‌لبناء‌رغبة‌ودافع‌الطلاب‌على‌دراسة‌النحو‌بإستعمال‌كتاب‌الجرومية.‌ب(.‌
‌وجدها ‌التى ‌‌المشكلات ‌قواعد‌3الطلاب. ‌مواد ‌فهم ‌في ‌صعوبة ‌وجدوا ‌أنفسهم ‌الطلاب ‌إن .)

‌ ‌كما‌2النحو. ‌الجرومية ‌بكتاب ‌النحو ‌قواعد ‌تعليم ‌طريقة ‌عن ‌يفهموا ‌لم ‌الطلاب ‌بعض ‌كان .)
اد‌النحو‌بكتاب‌الجرومية‌(.‌لا‌يستطيع‌الطلاب‌لفهم‌مو‌2تطبيقها‌في‌المعهد‌الإسلامي‌السلفي.‌

‌مباشرة.

‌تعلي ‌في ‌المشكلات ‌الثانوية‌حل ‌المدرسة ‌في ‌الجرومية ‌كتاب ‌بإستعمال ‌النحو ‌قواعد م
(.‌إهتم‌الأستاذ‌على‌حفظ‌3. و‌بليتار:‌أ(.‌المحاولات‌التى‌قام‌بها‌المدرسالإسلامية‌الحكومية‌تلوج

 (.‌إعطاء‌الدافع‌للطلاب‌على‌أهمية‌تعليم‌قواعد‌النحو‌بكتاب‌الجرومية.2 قواعد‌النحو‌للطلاب.
‌الأستاذ‌1 أن‌يقدر‌لتوزيع‌الوقت‌في‌إلقاء‌مواد‌النحو‌بكتاب‌الجرومية.(.‌ينبغى‌المدرس‌2 (.‌بين 

‌والتدقي ‌بالضبط ‌النحو ‌مواد ‌والعملية.عن ‌النظرية ‌على ‌اعتمادا ‌بها‌‌ق ‌قام ‌التى ‌المحاولات ب(.
(.‌تكوين‌فرقة‌المناقشة‌لبحث‌عن‌مواد‌النحو‌2.‌(.‌وجب‌الطلاب‌حفظ‌قواعد‌النحو3.‌الطلاب

‌الجر‌ ‌كتاب ‌الإسلامي‌‌2ومية.في ‌المعهد ‌في ‌كما ‌المدرسة ‌خارج ‌النحو ‌مادة ‌عن ‌المعرفة ‌زيادة .)
فهم‌عن‌تعليم‌قواعد‌النحو‌بكتاب‌الجرومية‌كما‌طريقة‌التعليم‌في‌المعهد‌الإسلامي‌ال(.‌‌1السلفي.

 ‌السلفي‌التى‌تستعملها‌باللغة‌الجاوية‌والرموز.
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ABSTRAK 

Irfan Mubarok, 3212113021, 2015. Judul skripsi “Pembelajaran Kaidah-

Kaidah Nahwu Dengan Menggunakan Kitab Jurumiyah Untuk Siswa Kelas 

XI Di Madrasah Aliyah Negeri Tlogo Blitar Tahun 2014/2015, yang di 

bimbing oleh Bapak Nuryani,M.Pd,I. 

  Kata Kunci: Pembelajaran Kaidah-Kaidah Nahwu Dengan Kitab 

Jurumiyah 

 Pembelajaran kaidah-kaidah nahwu dengan menggunakan Kitab 

Jurumiyah terkenal digunakan di lingkungan pondok pesantren, akan tetapi sedikit 

sekali digunakan di Madrasah Aliyah Negeri Tlogo Blitar, oleh sebab itu guru-

guru Bahasa Arab di Madrasah ini menggunakan Kitab Jurumiyah sebagai media 

tambahan  dalam pembelajaran nahwu. Tujuan utama dari pembelajaran ini adalah 

supaya murid-murid mampu memahami dasar-dasar kaidah nahwu secara 

sistematis, serta siswa memiliki kemampuan membaca dan kaidah yang baik. 

 Rumusan Masalah: 1.Bagaimana pembelajaran kaidah-kaidah nahwu 

dengan menggunakan kitab jrumiyah untuk siswa kelas XI di Madrasah Aliyah 

Negeri Tlogo Blitar, 2.Apa permasalahan dalam pembelajaran kaidah-kaidah 

nahwu dengan menggunakan kitab jrumiyah untuk siswa kelas XI di Madrasah 

Aliyah Negeri Tlogo Blitar, 3.Apa solusi dalam pembelajaran kaidah-kaidah 

nahwu dengan menggunakan kitab jrumiyah untuk siswa kelas XI di Madrasah 

Aliyah Negeri Tlogo Blitar. 

 Metode Penelitian: 1.Pendekatan dan pola penelitian menggunakan 

pendekatan deskriptif dan pola kualitatif, 2.Tempat penelitian di Madrasah Aliyah 

Negeri Tlogo Blitar, 3.Kehadiran peneliti, 4.Sumber data: para guru, murid-murid, 

kepala sekolah, foto atau dokumentasi, buku-buku, 5.Metode pengumpulan data: 

observasi, wawancara secara mendalam. Dokumentasi, 6.Metode analisa data: 

reduksi data, penyajian data, kesimpulan, 7.Uji validitas data: keajegan dalam 

observasi, metode triangulasi, diskusi dengan teman sejawat, 8. Purpossive 

sampling. 

 Hasil Penelitian: Pembelajaran Nahwu dengan Kitab Jurumiyah di 

Madrasah Aliyah Negeri Tlogo Blitar:  1.Bahwasanya pembelajaran nahwu 

dengan kitab Jurumiyah di Madrasah Aliyah Negeri Tlogo Blitar seagaimana 

pembelajaran di pondok pesantren yaitu penggunaan bahsa Jawa dan simbol-

simbol untuk mengetahui kedudukan setiap kalimat dalam kitab Jurumiyah, 

2.Penggunaan metode pembelajaran deduktif dan induktif. Kendal-kendala dalam 

pembelajaran nahwu dengan Kitab Jurumiyah di Madrasah Aliyah Negeri Tlogo 

Blitar: a. Kendala yang dihadapi guru: 1).Guru kesulitan dalam menyampaikan 

materi nahwu pada waktu siang hari karena terkait dengan penurunan kondisi fisik 

dan konsentrasi siswa, 2).Tidak ada evaluasi secara khusus terhadap pembelajaran 
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nahwu dengan Kitab Jurumiyah, 3).Guru kesulitan dalam menumbuhkan minat 

dan motivasi siswa untuk belajar nahwu dengan menggunakan kitab Jurumiyah. b. 

Kendala yang dihadapi siswa: 1).Siswa pada dasarnya kesulitan dalam memahami 

materi nahwu itu sendiri, 2).Sebagian siswa belum memahami metode 

pembelajaran nahwu dengan kitab Jurumiyah sebagaimana metode di pondok 

pesantren, 3).Siswa belm mampu memahami materi Nahwu secara langsung. 

Solusi untuk pembelajaran nahwu dengan menggunakan kitab Jurumiyah 

di Madrasah Aliyah Negeri Tlogo Blitar: a.Upaya-upaya untuk guru: 1).Guru 

menekankan pada hafalan-hafalan kaidah nahwu pada siswa, 2).Memberikan 

motivasi pada siswa akan pentingnya pembelajaran nahwu dengan kitab 

Jurumiyah, 3).Sebaiknya guru mampu dalam membagi waktu dalam penyampaian 

materi nahwu, 4).Guru menjelaskan materi nahwu secara teliti dan rinci 

berdasarkan pada teori dan praktek. b.Upaya-upaya untuk siswa: 1).Siswa wajib 

menghafalkan kaidah-kaidah nahwu, 2).Membentuk kelompok diskusi untuk 

membahas materi nahwu dalam kitab Jurumiyah, 3).Menambah wawasan ilmu 

nahwu diluar sekolah seperti belajar di pondok pesantren, 4).Memahami metode 

pembelajaran ilmu nahwu sebagaimana di pondok pesantren yang menggunakan 

bahsa Jawa dan simbol-simbol.    
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ABSTRACT 

 

Irfan Mubarok, 3212113021, 2015. The title of the thesis "Learning norms 

Nahwu by using the Jurumiyah Books for Students of Class XI In Islamic 

High School Tlogo Blitar 2014/2015, which was guided by Mr. Nuryani, M.Pd, 

I. 

Keywords: Learning Norms Nahwu With The Jurumiyah boks. 

Learning norms nahwu by using Jurumiyah books in the cottage, but it’s 

rarely used in Islamic High School Tlogo Blitar, Therefore, the teachers of Arabic 

in this school  use the Jurumiyah books as an additional media in learning nahwu. 

The main objective of the study is students are able to understand the basics of 

rule nahwu systematically, and students have the ability to read and a good rule. 

Formulation of the problem: 1. How learning norms nahwu by using the 

Jrumiyah books for students of Class XI in Islamic High School  Tlogo Blitar, 2. 

What are the problems in learning norms nahwu by using the Jurumiyah books for 

students of Class XI in Islamic High School  Tlogo Blitar. What is the solution in 

learning norms nahwu by using the Jurumiyah books for students of Class XI in 

Islamic High School Tlogo Blitar. 

Research methods: 1.Approaches and patterns of research using 

qualitative and descriptive approach, 2.Place research at Islamic High School 

Tlogo Blitar, 3.The presence of researchers, 4.Data source: teachers, students, 

principals, photographs or documentation, books, 5.the method of data collection: 

observation, in-depth interviews. Documentation, 6.Methods of data analysis: data 

presentation, data reduction, conclusion, 7.Test the validity of the data: keajegan 

in observation, triangulation method, discussions with colleagues, 8.Purpossive 

sampling. 

Results of research: Learning  nahwu with Jurumiyah books in Islamic 

High School Tlogo Blitar: 1.learning  nahwu with  Jurumiyah books in Islamic 

High School Tlogo Blitar  as like as study in cottage, namely the use of the 

symbol and Java language  to find out the position of every sentence in the 

Jurumiyah books, 2.The use of deductive and inductive learning methods. 

Constraints in the study nahwu with the Jurumiyah books in Islamic High School 

Tlogo Blitar Country: a. Teachers problem in the learning proccess: 1).The 

teacher's difficulty in delivering nahwu on the time of day because it is associated 

with less concentration and physical condition of the students, 2).There is no 

specific evaluation toward learning nahwu with the Jurumiyah books, 3).Teacher 

difficulties in fostering the interest and motivation of students to learn nahwu 

using with Jurumiyah books. b. Students problem in learning nahwu: 1) Students 

essentially the difficulty in understanding the material nahwu. 2).most students 

haven’t yet  in  understanding the learning method of nahwu with Jurumiyah 



 ق‌
 

books in cottage, 3).Students were not able to understand material Nahwu 

directly. 

Solutions in learning nahwu by using the Jurumiyah books Islamic High 

School Tlogo Blitar: a.Teachers solution: 1).Teachers emphasized rote-

memorized rules nahwu in students, 2).Providing motivation in students the 

importance of learning by the book nahwu Jurumiyah, 3).The teacher Should be  

able to distribute the time in delivering material nahwu, 4).Teachers explain the 

material of nahwu with carefully and detailed  based on theory and practice. b. 

Solution for the students: 1).The Students should memorize the norms of  nahwu, 

2).Forming discussion groups to discuss the material nahwu in the Jurumiyah 

books, 3).Improve the knowledge of  nahwu outside of school like study in 

cottage, 4).Understanding the method  of  nahwu as at cottage that use symbol and 

Java language. 

 

 

 

 

 
 


